



## NOTE AUX REDACTIONS

29 juin 2012

### **Conseil en matière de stratégie touristique Nominations et première séance**

**(IVS).- Le « Conseil » en matière de stratégie touristique nommé par le Conseil d'Etat a siégé pour la première fois le 27 juin 2012 sous la direction de Jean-Michel Cina. Chacun a pu exposer son analyse critique de la situation valaisanne en matière d'économie touristique et aborder plusieurs propositions concrètes.**

Au lendemain de l'acceptation par le peuple suisse de l'initiative dite Weber, Jean-Michel Cina, chef du Département de l'économie, de l'énergie et du territoire (DEET), a proposé au Conseil d'Etat un plan d'action. Ce plan est destiné dans un premier temps à analyser les conséquences à moyen et long terme de l'initiative sur l'économie cantonale en général et touristique en particulier.

L'objectif de cette réflexion est de concevoir une stratégie pour le développement de l'hébergement touristique dans le canton ainsi que l'adoption de mesures concrètes, à l'usage des acteurs de la branche tout comme des autorités en charge.

Afin d'inscrire ce plan d'action dans la réflexion globale sur le tourisme menée par le DEET, le Conseil d'Etat a décidé de s'adjoindre les compétences d'un Conseil, mené par le chef du DEET et indépendant des groupes de travail déjà actifs. Dit Conseil aura pour tâches de débattre des questions fondamentales et d'émettre avis, propositions et critiques quant aux stratégies proposées et aux thématiques fixées.

Ce Conseil indépendant a tenu sa première séance mercredi 27 juin à Sion.

Les membres du Conseil sont :

- Jean-Michel Cina, président
- Peter Bodenmann, hôtelier
- Guglielmo Brentel, président Hôtellerie Suisse
- Jean-Pierre Bringham, chef d'entreprise
- Raphy Coutaz, président Bureau des Métiers
- Jean-René Fournier, Conseiller aux Etats et Président UVAM
- Peter Furger, exp. tourisme et remontées mécaniques, consultant indépendant



- Philippe Grau, directeur de Grau Electricité S.A. Monthey et président AVIE
- Prof. Peter Keller, expert tourisme et économie, Prof. HEC UniL
- Jean-Pierre Morand, président Conseil d'administration TéléVerbier
- Jean-Daniel Papilloud, vice-président nommé du Conseil d'administration Banque cantonale du Valais
- Olivier Raemy, Président USPI Valais
- Jean-Noël Rey, administrateur de sociétés
- Paul-André Roux, expert fiscal diplômé, président Chambre Immobilière valaisanne
- Paul Schildmeijer, représentant en Suisse de Landal Greenparks.

***Note aux rédactions***

***Pour de plus amples renseignements, veuillez vous adresser au conseiller d'Etat Jean-Michel Cina – 027 606 23 00. D'autres infos sur [www.vs.ch](http://www.vs.ch)***